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El éxito obtenido sacrificando tu paz, plenitud
y disfrute de la vida es el mayor fracaso
posible. El verdadero éxito no se trata sólo de
cumplir metas o llegar a un destino final, sino
de quién te conviertes en el proceso.

-Yane Díaz-
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Innovadora Multifacética. Fundadora de
Pazitud y FlowMedia369, Empresaria,
Coach de Paz, Estratega de Marketing,
Productora de Videos, TEDx Speaker,
Autora, Cantante y Compositora

En un mundo acelerado donde a menudo se

nos empuja a sacrificar nuestra paz y

bienestar en nombre del éxito, Yane Díaz se

destaca como una visionaria que está

cambiando las reglas del juego. Con una

combinación única de marketing

consciente, tecnologías emergentes,

meditación y una filosofía de vida que ella

denomina "Pazitud", Yane está

transformando la forma en que abordamos

nuestro camino hacia el éxito. 

Originaria de un pequeño pueblo de Cuba,

Yane Díaz es mucho más que una

emprendedora típica. Es una empresaria

especializada en estrategias de marketing

consciente, una talentosa cantante y

compositora, Coach de Paz y guía de

meditación. Proporciona claridad,

tranquilidad y dirección a aquellos que

buscan encontrar su centro en un mundo

caótico.

¿Qué significa la pazitud?
La Pazitud, una palabra inventada por

Yane, es mucho más que una simple

"actitud de paz"; es una perspectiva de vida

que ella ha decidido adoptar

conscientemente. 

Se trata de enfrentar los desafíos y factores estresantes

de la vida desde un enfoque de paz y equilibrio. No se

trata de evitar o negar todas las emociones, ya que todas

ellas pueden ser útiles y necesarias en nuestra

experiencia humana. La clave es manejar nuestra

respuesta y enfoque, eligiendo cultivar una actitud de

paz para enfrentar los momentos de caos y desafíos de la

mejor forma posible dentro de la adversidad.

YANE DÍAZ

REDEFINIENDO EL CAMINO 
HACIA EL ÉXITO CON
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    Creo firmemente que cada uno de nosotros es
un milagro irrepetible y que merecemos disfrutar
el regalo de la vida. Siento un profundo orgullo
por la mujer en la que me he convertido desde
que decidí abrazar mi propósito con pazitud y
disfrutar mi propio camino hacia una vida exitosa.
Me enorgullece y me honra poder ser guía para
que otros encuentren esa misma claridad,
propósito y disfrute en sus propias vidas. No hay
nada más gratificante que ser testigo de alguien
que también se aclara y se conecta con su
máximo potencial y propósito de vida, sabiendo
que cada paso que damos en este viaje es
auténtico y enriquecedor.

En lugar de dejarse llevar por el estrés y la

ansiedad recurrente, Yane ha abrazado la

Pazitud como una herramienta para afrontar las

adversidades de una manera más serena y

consciente. Esta filosofía de vida le ha permitido

encontrar claridad en medio del caos y actuar

desde un lugar de calma y sabiduría,

permitiéndole tomar decisiones más acertadas y

alineadas con su propósito y bienestar.

Yane va más allá de aplicar pazitud en su vida

personal; también lo lleva a sus empresas.

Como fundadora de FlowMedia369, una agencia

de marketing con propósito, Yane ha inculcado

la Pazitud en el ADN de la empresa, adoptando

un enfoque empresarial consciente y centrado

en el bienestar, donde la satisfacción y la paz del

equipo y los clientes son tan importantes como

sus resultados financieros.

Pero la magia de Yane va más allá de la

metodología. Actívamente busca y aplica lo que

ella llama "herramientas Pazitud", apoyándose

en tecnologías avanzadas como la inteligencia

artificial y la producción de video. 

Pazitud en el Mundo Empresarial

Estas herramientas respaldan su filosofía de

trabajar menos y lograr más, permitiendo a las

marcas conectarse profundamente con su esencia

y su audiencia. 

Para Yane, las tecnologías emergentes, utilizadas

de forma adecuada, son aliadas valiosas que

permiten disfrutar plenamente del camino hacia

el éxito, sin sacrificar la paz y el bienestar.

Además de su enfoque empresarial, Yane tiene

una visión vasta de cambiar cómo abordamos

nuestras pasiones y el camino hacia el éxito.

Considera esencial inculcar estos valores en los

niños desde temprana edad. Por ello, co-creó

junto a Simon Ho el canal "The Child Care

Channel" en YouTube, una plataforma que busca

mejorar la industria del cuidado infantil

integrando prácticas y perspectivas de Pazitud.
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Yane no se ha limitado a aplicar la Pazitud en su

vida y trabajo, sino que ha tomado la iniciativa de

compartir esta filosofía con el mundo.

Recientemente, inspiró a una audiencia global en

su charla TEDx, donde instó a buscar el éxito sin

sacrificar la paz interior. Su charla, "Tu paz

interior no es negociable", estará disponible en las

plataformas TEDx y YouTube próximamente.

El impacto de Yane ha sido reconocido en varias

ocasiones, incluyendo ser nombrada "Orgullo

Latinoamericano" por Rosemarynews en 2022 y

recibir el premio “Coach Motivador del Año” de

Latin Business Awards. Su autenticidad y

conexión con la paz interior se reflejan en su

capacidad para guiar a otros hacia una mayor

tranquilidad y bienestar.

El Poder de la Pazitud en el Camino al Éxito

YaneDiazLearn yanediaz.com

La historia de Yane es un testimonio de la

poderosa transformación que puede ocurrir

cuando recalibramos nuestras prioridades y

buscamos el éxito desde un lugar de paz y

propósito. 

Con su visión, experiencia y dedicación, Yane está

demostrando que la tecnología, el marketing y la

Pazitud pueden trabajar juntos para crear un

mundo de negocios más consciente y equilibrado.

En su vida y su trabajo, Yane está redefiniendo lo

que significa ser exitoso, mostrándonos que es

posible alcanzar nuestras metas con gracia,

equilibrio y, sobre todo, Pazitud. Su trayectoria

multifacética y su enfoque en la claridad,

alineamiento y propósito la convierten en un faro

de inspiración para todos aquellos que buscan

vivir y emprender desde un lugar auténtico y

enriquecedor.

CONECTA CON YANE DÍAZ:
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WEF fue creada con el objetivo de intercambiar ideas para inspirar y potenciar las

habilidades femeninas, con base en las experiencias de líderes de todos los ámbitos y

géneros.

19 de Octubre | 11:00AM | Intercontinental doral

FORO ECONÓMICO DE LA MUJER MÁS IMPORTANTE DEL MUNDO

WOMENWOMEN
ECONOMICECONOMIC

FORUM-FLORIDAFORUM-FLORIDA  



Desarrollar la confianza es
una tarea diaria y funciona
para acercarnos a ellos con

libertad y viceversa.

ROSINA 
PEÑARANDA 
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QUIERO SER AMIGA DE MI HIJO/A

Muchas veces cometemos el error de querer ser la

amiga de nuestros hijos porque confundimos la

comprensión y la empatía con la amistad, y

resulta que esas son herramientas de una buena

comunicación que definitivamente son

indispensables para orientar de una manera

adecuada a nuestros hijos, sin embargo cuando

confundimos los roles de madre y nos creemos

amigas, el establecer los límites y las normas es

cuesta arriba y la verdad es que nuestros hijos

siempre van a encontrar amigos en la calle pero

solo van a tener una mama y esa eres tú.  

Ser padres que inspiren confianza a sus hijos es

algo positivo para ser la persona con la que

nuestro hijo tenga la confianza de hablar sobre 

cualquier cosa porque sienten que no

serán criticados ni etiquetados, que los

protegeremos y los apoyaremos pase lo

pase, nos da la oportunidad de orientarlo

efectivamente en la situación que está

atravesando y hacer un acompañamiento

para que aprenda a generar soluciones.  

 

Así mismo, al tener claro el rol de padres

los hijos son conscientes de las normas y

los límites que tienen como adolescentes y

que no cumplirlas trae consecuencias, así

como ser conscientes de la autoridad que

deben respetar de sus padres.  

 

Desarrollar la confianza es una tarea

diaria y funciona para acercarnos a ellos

con libertad y viceversa, ayuda a fortalecer

su autoestima y fortalece el vínculo

afectivo entre padres e hijos. 
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HELGA
TERAN 

Reciclo moda,
transformo, no

desperdicio; estilo
con conciencia.
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NO BOTES TU ROPA,
RECICLA Y DECORA

Intervenir jackets u otra pieza de

vestir, pensamos en la actualidad,

resulta que esa idea empezó en el siglo

XIX, en plena época de la segunda

guerra Mundial, donde los miembros

de la fuerza área estampaban insignis

en sus chaquetas para indicar su

reconocimiento o rango que

pertenecían. 

Luego se abrió camino al nacimiento

de motociclista, normalmente se

estampaban logotipos en la espalda y

pecho para demostrar la pertenencia a

dicho club, y en la década de los 80’s

en pleno auge del Heavy Metal y el

Punk los jovenes rescataron la

identidad de una vida sin reglas y

utilizaron parches de sus bandas

favoritas y compartían sus ideales con

quienes se sentían identificados.

En la actualidad es una muestra de

moda e identidad para toda las edades,

aunque existen parches de todo tipo:

grupo de música, naturaleza,

personajes y mucho mas; casa pieza

identifica el estilo de cada quien. La

necesidad de darle otro uso a la ropa,

de cambiar cada pieza en algo

diferente e innovador, lo mas

importante es que esta en tendencia en

ropa y hasta los mismos zapatos te

hacer sentir firme de moda y muy cool

sin necesidad de gasta en ropa nueva,

Recuerda, recicla tu ropa y anímate a

hacerlo.
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ARI
LOPEZ

Lo más satisfactorio ha sido
apoyar a mujeres, madres
emprendedoras y empresarias.
Darles la oportunidad de
brillar, perder el miedo y
motivarlas.
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Ari López es de Caracas, y actualmente

está radicada en Miami es una

venezolana que por su nobleza y lo

característico del venezolano, de querer

ayudar a otros, quiso tener una

herramienta para proyectar el talento y

emprendimiento de quien lo necesite.

En el año 2022 consolidó la plataforma

online Contigo Radio Usa y desde allí se

ha dedicado a impulsar los

emprendimientos de muchas personas,

dándole la oportunidad a su vez a

personas de diferentes nacionalidades.

“Lo más satisfactorio ha sido apoyar a

mujeres, madres emprendedoras y

empresarias. Darles la oportunidad de

brillar, perder el miedo y motivarlas”

En Contigo Radio Usa se muestran los

trabajos independientes al servicio de

los demás, así como temas de intereses

social, información actualizada, datos

curiosos y actividades de diferentes

tipos.

Ari López dice que el punto principal

para lograr lo que te propongas es

trabajar de forma constante y con

actitud positiva para llegar a cumplir tus

objetivos planteados.

“En oportunidades se hace cuesta arriba

y por eso es que debes prepararte, no

bajes los brazos si no tienes el resultado

esperado de inmediato”

Trabajo todos los días para poder

posicionar a Contigo Radio como la

radio digital más escuchada por familias

en el mundo y lo voy a lograr porque lo

hago con el corazón y de la mano del

que me regaló este proyecto”.

“Agradece a Dios por lo bueno y no tan bueno

en tu vida en todo momento rodéate de

personas que te sumen y multipliquen, confía

en ti y nunca dejes de quererte”.

Ari López es una venezolana que nos representa

como venezolanos, porque con estas acciones

demostramos que existen personas de nuestra

tierra queriendo dar lo mejor qué hay en sus

corazones para entre todos avanzar donde

quiera que estemos
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El término "Flow Marketing" ; se refiere a
una estrategia de marketing que busca
crear una experiencia de usuario fluida y

sin interrupciones en todos los puntos
de contacto entre una marca y sus
clientes potenciales o existentes.

      RUB 
DÍAZ
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FLOW MARKETING

El término "Flow Marketing"; se refiere

a una estrategia de marketing que

busca crear una experiencia de usuario

fluida y sin interrupciones en todos los

puntos de contacto entre una marca y

sus clientes potenciales o existentes.

Esta estrategia se enfoca en la creación

de un camino claro y sin fricciones

para que los clientes interactúen con

una marca, desde la primera vez que

descubren su oferta hasta que realizan

una compra y más allá.

¿Cómo hacer estrategias con flow en el

marketing? A continuación, te

comparto algunos pasos para

desarrollar una estrategia de

marketing con flow:

Identifica a tu audiencia

Crea una experiencia de usuario

sin interrupciones

Personaliza tus mensajes

Crea contenido de calidad.

Automatiza tus procesos de

marketing

Mide tus resultados

Al implementar estas prácticas, podrás

crear una estrategia de marketing con

flow que proporciona una experiencia

de usuario sin interrupciones y ayuda a

tu marca a destacarse en un mercado

cada vez más competitivo.
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Crecer con buenos
hábitos relacionados
con el dinero puede

convertirse en el
camino al éxito de
nuestros hijos en el

futuro.

GINETT
LUCES
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EDUCACIÓN FINANCIERA PARA LOS MÁS
PEQUEÑOS DE LA CASA

Hoy en día se hace cada vez más necesario

que como padres podamos darle

herramientas desde temprana edad a

nuestros hijos para que aprendan a

organizarse financieramente. Crecer con

buenos hábitos relacionados con el dinero

puede convertirse en el camino al éxito de

nuestros hijos en el futuro.

Podemos comenzar a temprana edad,

asignándoles una “mesada” de forma

semanal con la cual deberán contar para

satisfacer sus gustos y antojos al momento

de una salida familiar, obviamente

dependiendo de la edad podemos ir

incrementando el monto y explicarles lo

importante de distinguir entre deseos y

necesidades, así podrán tomar mejores

decisiones al momento de gastar su dinero o

decidir ahorrarlo para metas o proyectos

más a largo plazo. 

Tener el famoso Piggy Bank al cual todos

podemos contribuir y una vez al año

contabilizar lo reunido y asignarle un

propósito es una extraordinaria forma de

enseñarles el valor de ahorro a lo largo del

tiempo.

Enseñarlos a generar ingresos de distintas

formas, podría ayudarles a descubrir nuevas

habilidades como, por ejemplo: aprender a

vender, realizar proyectos que generen un

ingreso extra como artesanías, pinturas,

fotografías, traducciones entre otros. Por

último, lo más importante es educarles con

el ejemplo y mostrarle el camino al éxito

financiero con nuestras acciones diarias.
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I LOVE TEENS
Aprende a transformar y Sanar tu Interior.

Conócete, Re-Encuéntrate y Amarte.

 

I LOVE TEENS, es una comunidad creada y pensada

en Ti, el cual tiene como Objetivo Principal : Lograr

a tu Lado , tu Crecimiento Personal y Emocional

¡Vales Oro y te lo mostraremos, porque eso ya esta

dentro de TI!. 

 
Una comunidad, la cual esta conformada de
amor, conocimiento, empatía y tolerancia.

MENTORÍAS 

TALLERES VIVENCIALES
 

RETOS ENFOCADOS

¿Quieres lograr algo? ¿Tienes complicación con algo?
¿Necesitas perdonar? ¿Quieres trabajar en tu amor

propio? ¡Estas en el mejor lugar!



Soy una Mujer, emprendedora, visionaria,
Trabajadora imparable, me caracterizo por mi
sencillez y humildad; soy muy sociable y por tal

motivo muchas mujeres se inspiran en mi
ejemplo de superación; y crecimiento

profesional.

ALEJANDRA
INFANTE
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Una Latina, emprendedora;

donde entró a esta país con $20

dólares en el bolsillo. Alejandra

Infante, Colombiana, vive en

Miami desde el año 2018, sin

planear que esta Ciudad se iba a

convertir en su segundo hogar.

Se radicó a vivir aquí con el

Sueño, como muchos

inmigrantes; poder ayudar a su

familia. 

Su pasión por el arte del

maquillaje comenzó por la

necesidad de querer aprender a

arreglarse y lucir mejor, pues

trabajaba en un restaurante

como mesera y le exigían que

debía estar bien presentada; (el

maquillaje ayuda a resaltar la

belleza de la mujer y sentirse

más linda y empoderada).  Es

reconocida en el campo de

trabajo, destacando su

emprendimiento y

profesionalismo , Educándose y

capacitándose continuamente

en varias ramas del mundo de la

belleza y la estética. 

Con su enorme crecimiento Educativo, ha realizado, un gran número de cursos, Master, talleres y

seminarios, ofreciendo varios servicios de belleza y estética; logrando crear su Propio Estudio, (en

plena pandemia), diseñando su propia línea de productos cosméticos, y hoy en día cuenta con la

Academia de Belleza, lugar donde ofrece cursos personalizados y privados para impulsar a

muchas mujeres en querer aprender y poder desarrollar un nuevo oficio o labor. 

Soy una Mujer, emprendedora,
visionaria, Trabajadora imparable,
me caracterizo por mi sencillez y
humildad; soy muy sociable y por
tal motivo muchas mujeres se
inspiran en mi ejemplo de
superación; y crecimiento
profesional
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             Producción de eventos 

        Dar a conocer tu marca 

www.Desireecolomina.com

@Dcolomina 

Ejecutiva de medios con más de 20 años de experiencia
en los Estados Unidos y ganadora de 5 premios EMMY. 

Te ayuda a crear estrategias
para alcanzar tus sueños a
través de:

Mentorias 

        Crear contenido original



Desde joven, ha
mostrado interés por el
mundo de los negocios,
y a los 17 años fundó su

primera empresa de
diseño y remodelación

de inmuebles.

MARIBEL 
NEMEH
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Desde joven, ha mostrado interés

por el mundo de los negocios, y a los

17 años fundó su primera empresa

de diseño y remodelación de

inmuebles. Posteriormente,fue

alcanzando más y más logros en el

mundo de los negocios en su carrera

profesional se especializó y licenció

como inversionista en bienes raíces,

para más adelante asesorar a

inversionistas internacionales en la

compra de propiedades. En 2007,

Maribel recibió un diagnóstico de

cáncer de mama en fase 4, lo que le

hizo replantearse su vida y buscar

herramientas para enfrentar la

enfermedad. Gracias a un

tratamiento con medicinas

naturales, pudo superar el cáncer y

desde entonces ha dedicado su

carrera a motivar y guiar a otras

personas en su propio proceso de

superación personal.

Es autora del libro "Cómo Vencí A

La Mafia Del Cáncer" : La historia de

una guerrera", en el que relata su

experiencia de vida y su batalla

contra el cáncer. Asimismo, ha

asistido a talleres y certificaciones en

el área del Crecimiento personal, y

se ha certificado como Life and

Entrepreneur Coaching en la

asociación ILC, del reconocido

motivador Fernando Celis.

Entre los mensajes que Maribel
quiere transmitir se encuentra el de
que "los milagros sí existen" y que
es posible superar las barreras
sociales eliminando las barreras
mentales de cada uno.
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TVLATIN 
BUSINESS

-EL PODER DE CONECTARNOS SIN COMPETIR-

Primer Programa en Florida enfocado en Apoyar a los Emprendedores.
Somos una ventana visible para darte a conocer en mas de 18 Países a

través de nuestro Canal Televisivo por Roku TV. 

Míranos en más de 18 países por Roku TV y Amazon Fire

Sudamérica, Centroamérica, Europa y por supuesto todo EE.UU

TV TV



Soy una mujer super
apasionada, actúo desde el

amor hacia lo que hago y todo
lo que me rodea.

SAMIRA 
EL HALABI
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Nació en Venezuela en el año 1989,

actualmente vive en Miami desde hace

8 años. Esposa y madre de Julietta y

Emiliano que son su razón de ser.

Dejo el trabajo de oficina para ser una

mama presente al 100% y en esa

búsqueda de encontrar un balance

entro lo personal y laboral se encontró

con el mundo del maquillaje que ahora

es su pasión.

Descubrió en el maquillaje un arte que

permite resaltar los rasgos mas

hermosos de las mujeres. Su trabajo es

muy especial, ver la rección de sus

clientas con el resultado final es

maravilloso; además le permite ser

parte de sus momentos mas

importantes. ¡Eso es muy satisfactorio!

El arte de alguna manera siempre a

estado en ella, desde muy pequeña

estudio música, canto, violín, flauta y

escritura, pero nunca pensó que el

maquillaje seria su camino.

Su maquillaje representa a la mujer

real, esa que quiere verse y sentirse

hermosa siendo ella misma,

sintiéndose cómoda, un maquillaje que

pueda llevar en su día a día, a la

oficina, al super, a la escuela, y que en

muy pocos pasos lo pueda transformar

en un lindo maquillaje para la noche.

No solo maquilla, también prepara a

otras mujeres que quieren iniciarse en

este mundo dando cursos

preparatorios profesionales y cursos de

automaquillaje en todos sus niveles. Es

una mujer super apasionada, actúa

desde el amor hacia lo que hace y todo

lo que le rodea.
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Se propuso llevar su
historia a otro nivel, uno

que pudiera ser inspirador
para todos los que hemos
perdido un ser querido 

MAYERLIN 
VALENCIA
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Venezolana que se ha dedicado a

crecer y renacer desde el alma.

Escritora, conferencista,

empresaria, consteladora familiar,

autora del libro "Un Camino

Llamado Papá" practicante del

círculo de Gratitud, de profesión

abogada, dedicada a escribir,

impulsando el crecimiento

espiritual, comprometida con la

comunidad, líder motivacional,

directora del Complejo Educativo

IPE-Próceres, galardonada por la

Fundación Mara de Oro de

Venezuela con 67 años de

trayectoria, como escritora

revelación venezolana del año

2022.

Hoy, es fuente de inspiración para

muchas personas. Nos comenta

que luego de la partida física de su

papá y pasar por un proceso de

duelo devastador, se propuso llevar

su historia a otro nivel, uno que

pudiera ser inspirador para todos

los que hemos perdido un ser

querido. Mayerlin alega que nunca

pensó, que detrás de tanto dolor

podía existir tanto crecimiento y

agradecimiento, nos promete, que

en los próximos meses estaremos

recibiendo otra de sus obras, donde

seguirá sumando herramientas

para toda la comunidad que tiene

una cita con su propia evolución.

Te invitamos a vivir esta

experiencia. Todos tenemos una

historia que contar y muchos

patrones que soltar.
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40
YEARS BUILDING
INSPECTION FLORIDA

 
jason.engineer

JASON BORDEN
Regional Director O&S Engineers Architects



Su objetivo es empoderar a
las mujeres para que cultiven

una seguridad
en sí mismas y florezcan

como ellas mismas.

MAYI
LENZ
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Una de las causas que más le

apasiona es hayudar a mujeres y

niños que salen de la violencia

doméstica y la falta de vivienda.

En 2011, me desempeñaba como
directora ejecutiva de una
organización sin fines de lucro y
trabajaba como diseñadora web
independiente cuando decidí
dedicarme a la fotografía
profesional. A partir de ese
momento, comencé a fotografiar de
todo, bebes, bodas, eventos, etc. En
2012, dejé mi trabajo para
concentrarme en construir una
carrera y un negocio en fotografía.
Desde entonces, mi trabajo ha sido
reconocido con premios y exhibido
en galerías y festivales de arte.

A pesar de ser reconocida

principalmente como fotógrafa, vale

la pena señalar que tiene la misión

de explorar la perspectiva femenina

sobre la autoimagen y la percepción

del cuerpo.

Quiere empoderar a las mujeres a

cambiar sus emociones negativas y

adoptar una perspectiva más

positiva.

Esto la motivó a crear un podcast

publicado todos los miércoles.

Donde tiene conversaciones con

emprendedoras, lideres comunitarias

y mujeres de diversos orígenes. Ella

cree que todos aprendemos de todos.

Su objetivo es empoderar a las

mujeres para que cultiven una

seguridad en sí mismas y florezcan

como ellas mismas.
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Porque todas tenemos una historia que contar, nace Inspírate Mujer 
Ven y Comparte la Tuya en Nuestro Show Inspirate Mujer - Casos de Éxito-

ESTAMOS EN MÁS DE 18 PAÍSES

Casos de Éxito



Aliados de Networking
están de cumpleaños

¡Que todas sus metas y objetivos se vuelvan realidad!¡Que todas sus metas y objetivos se vuelvan realidad!

8 de Junio

14 de Junio

22 de Junio

8 de Junio

17 de Junio

25 de Junio

11 de Junio

22 de Junio

ARI LOPEZ

SAMAR GONZÁLES

MARLEN SQUIRES

GINNET LUCES

LISET MURCH

ANA PATTY

JUDITH HUERTA

ADRIANA TAPIA



30 06DE NOVIEMBRE HORA MIAMI

EL MEGA EVENTO 

 DONDE RECONOCEMOS EL ESFUERZO Y DEDICACIÓN DE TODOS LOS LATINOS

EVENTO
HÍBRIDO

 PRESENCIAL Y
TRANSMITIDO 
EN VIVO POR
STREAMING

En Los LATIN BUSINESS AWARDS queremos aplaudir
cada escalón que has venido avanzando para lograr
tus objetivos, y ayudar a difundir tu historia como

fuente de inspiración para todos nosotros. 

Como siempre llegamos con el objetivo de  brindarte
ese gran Reconocimiento que tanto te mereces.

ENTREGA COMPROMISO DETERMINACIÓN

www.latinbusinessawards.com



 @latinbusinessshow @inspiratemujer.us

LATIN BUSINESS TV

- EL PODER DE APOYARNOS SIN COMPETIR-

www.latinbusinesstv.com

PRIMERA REVISTA IMPRESA Y CANAL
TELEVISIVO EN APOYAR A LOS EMPRENDEDORES

 

https://www.instagram.com/latinbusinessshow/
https://www.instagram.com/latinbusinessshow/
https://www.instagram.com/inspiratemujer.us/

